



SKBS

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Jahresbericht 2018 des Zentralpräsidenten

Werte Mitglieder des SKBS
Werte Hundesportlerinnen und Hundesportler

An der Generalversammlung 2018 durfte der ZV 56 Mitglieder begrüßen. Die Generalversammlung verlief wie im vergangenen Jahr sehr angespannt. Diesmal war das Spesen- und Sportreglement ausschlaggebend für die zum Teil etwas übermotivierten Diskussionen. Der ZV fragt sich, ob wir jemals einen Misstrauensgrund geliefert haben, und warum wir dermassen massiv hinterfragt werden.

Grundsätzlich war auch das Vereinsjahr 2018 gesehen ein konstruktives und erfolgreiches Geschäftsjahr für den SKBS. Wir haben zum zweiten Mal einen tollen Betrag von unseren Hauptsponsors Royal Canin erhalten. Im Bereich vom materiellen Sponsoring hat uns der Hauptsponsor 2018 ebenfalls sehr grosszügig unterstützt. Danke vielmals!

Die Klubausstellung des SKBS vom 24.06.2018 wurde wieder erfolgreich in Aarau durchgeführt. Besten Dank an unsere Ausstellungsverantwortliche Gabi Feldmann für die intensive Arbeit.

Unter dem Patronat des SKBS wurde im März 2018 die Lawinhunde Schweizermeisterschaft unter der Leitung unserer ZV Mitglieder Peter und Vreni Reding auf dem Hochybrig organisiert und durchgeführt.

Die diversen Schweizermeisterschaften, Mondioring, Agility, Obedience wurden sehr gut und kompetent organisiert und von den Teilnehmenden sehr geschätzt. Mit einer Rekord Teilnehmerzahl von 57 Teams, wurde die SKBS SM für IPO/NPO am 20./21.10.2018 unter der Leitung der Sanitätshundegruppe Oberaargau, in Madiswil durchgeführt und hervorragend organisiert. Über beide Tage herrschte nebst der guten Witterung auch allgemein eine tolle und freundliche Stimmung bei den Teilnehmenden und den vielen Schlachtenbummlern. Herzlichen Dank an alle die zum guten Gelingen beigetragen haben.

Allen Organisatoren und den zahlreichen Teilnehmenden 2018 an dieser Stelle nochmals herzlichen Dank für die Investitionen, das sportliche und kameradschaftliche Verhalten und die guten Gespräche.

Die tollen Leistungen an den verschiedenen Sport-Anlässen wurden vom SKBS Sportverantwortlichen Peter Reding jeweils mit einem Pokal für die Erstrangierten und mit schönen Medaillen für den 2. und 3. Platz geehrt.

An allen offiziellen Anlässen war der ZV mit einem oder mehreren Mitgliedern vertreten. Die ZV Mitglieder konnten an den Sitzungen nur positives über die Anlässe und deren Verantwortliche der Organisation/Infrastruktur berichten.

An 5 ZV Sitzungen konnten die Geschäfte des SKBS behandelt werden. Die Ressortleiter im ZV leisten viel und sehr gute Arbeit. Die Arbeit im ZV ist nicht zu vergleichen mit einem Vorstandsmandat in einer kleineren Sektion. Wir haben rund 1400 Mitglieder und haben die ganze Zucht, die Wesensbeurteilung, die Ausstellung, den Sport und die Finanzen unter einen Hut zu bringen. Dabei fallen Spesen und Entschädigungen gem. dem einschlägigen Spesenreglement an, die von den Revisoren seriös geprüft und durchleuchtet werden.

Der ZV wird 2019 die Pflichtenhefter auf die Webseite einstellen, um einen Einblick in die umfangreiche Arbeit der verschiedenen Ressorts zu gewähren. Es lohnt sich.



SKBS

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Die Klausurtagung am Samstag, 01. Dezember 2018 in Aarburg mit den SKBS Ortsgruppen-Präsidenten / Gästen und dem Zentralvorstand wurde gut besucht. Der ZV wünscht jedoch noch ein wenig mehr Interesse an diesem für die OG's und den ZV sehr wichtigen Termin. Genau auf dieser Plattform sollte es möglich sein, Probleme, Sorgen und Nöte ans Licht zu bringen.

Josef Furrer hat sich an der Klausurtagung persönlich den Anwesenden vorgestellt und dafür ein sehr gutes Feedback erhalten.

Die Frage warum der ZV an der letzten GV so angegriffen wurde, wurde sachlich und abschliessend diskutiert. Als Präsident hat mich die vergangene GV betroffen gemacht. Mein Wunsch ist es, dass die GV 2019 in vorurteilsfreier und sachlicher Form abgehalten werden kann. Konstruktive Kritik und wertbringende Anregungen sind jederzeit willkommen. Das bringt uns weiter.

Jeannine Gloor und Rahel Wütrich sind als Mannschaftsführerinnen der Sparte Agylity per ende November zurückgetreten. Wir bedauern diesen Entscheid. Danke vielmals für die geleistete Arbeit.

An der kommenden SKBS GV 2019 werde ich mein Amt als Präsident, welches ich 10 Jahre betreut habe, ablegen.

Der ZV darf in der Person von Josef Furrer einen engagierten neuen Vertreter vorschlagen. Er bittet die Mitglieder um die Stimme.

Die weiteren Traktanden zur GV werden auf der Webseite und im HUNDE/CYNO im Febr. 2019 erscheinen.

An dieser Stelle meinen besten Dank an Eva Wolfisberg für die vorzügliche Arbeit, um u.a. unsere Webseite immer auf dem neuesten Stand zu halten.

Für das entgegengebrachte Vertrauen, die Loyalität und die Unterstützung im ZV bedanke ich mich bestens.

Ich wünsche allen ein unfallfreies, erfreutes und mit Erfolg geprägtes Vereins- und Sportjahr 2019.

Heinz Müller
Zentralpräsident